
第３回黒部市立中央小学校運営協議会記録 

１ 日時 令和７年１月 31日(金) 10:30～11:55 

２ 場所 中央小学校会議室 

３ 出席者  更田委員 島崎委員 橋詰委員 開沢委員 

藤澤委員 廣田委員 平田委員 

       事務局:市教育委員会(齊藤専門員) 教頭(川口) 教務(松田) 

４ 内容  

 (1) 開会の挨拶(更田会長) 

 (2) 協議 

  ①学校教育活動アンケート 事務局より  

・学年担任、教科担任制によって授業の質が向上した。また複数の教員が子供と関わ

ることで相談できる教員が増えている。 

・担任と親とのつながりに課題があると感じた。今年度の成果と課題を次年度に生か

してほしい。 

  ②アクションプランの報告 事務局より 

・「ノートの書き方」とは具体的にどのように指導しているのか。タブレットはどの程

度利用しているのか。バランスよく学習していくことも大切。 

・「話し方・聞き方」という点で、子供たちの暴言や言葉遣いが気になる。目上の方へ

の接し方を大人が教えていく必要があるのではないか。 

・「家庭教育」について保護者の学ぶ機会があるとよいのではないか。 

  ③令和７年度学校運営の方向性について 校長 平田委員より 

・学校も家庭も地域も「五つの花を咲かせよう（あいさつ、なかよし、べんきょう、

げんき、せいとん）」を軸として、教育活動を進めていきたい。 

・子供たちには特に友達とのつながりを大切にしていってほしい。 

・学年が上がると不登校も増えると思う。家庭も含めてどのように対応していくのか

を共有していく必要がある。（ケース会議、家庭訪問、面談、関係機関との連携等） 

  ④令和７年度中央小学校運営協議会の組織について 議長より 

   ・来年度は集団登校の見直しを考えている。 

・大布施地区の現状では、学校側で検討して地域にお願いしたいことを具体的に決め

てから、自治振興会の方に提案してもらえた方がうまくいく。 

   →今年度に準じた方々を来年度の委員として選出していく。 

(3)その他 

 ・学校より…①今年度の学校運営協議会に係る活動実績のまとめ 

・高齢者が関わるよさがある（評価しない、安全地帯）。子供たちの活動が

充実し、教員も安心して授業ができた。 

      →来年度も継続、さらに拡大していく。 

       ②創立５０周年記念実行委員会の進捗状況について 

(4)閉会の挨拶(島崎副会長) 

(5)給食参観、試食 

 ・子供たちは落ち着いて給食の時間を過ごしているように感じた。 

 ・牛乳パックの片付け方には感動した。縦割りでの給食もよい。 



 
 

 


